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À la suite de la publication d'un rapport de la Délégation à la prospective du Sénat sur le thème
"Demain les robots : vers une transformation des emplois de service", un débat a été organisé
en séance publique le 9 janvier.

J'y ai participé, intervenant sur l'un des sujets abordés dans le rapport : "Faut-il taxer les robots
?". J'ai été déçu par la réponse du ministre Marc Fesneau qui n'a retenu aucune des pistes que
j'ai évoquées - à l'exception d'une ouverture sur l'Union européenne qui s'est, en effet,
intéressée à cette question.

Jean-Pierre Sueur

> Lire l'intervention de Jean-Pierre Sueur et la réponse du ministre
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